

5.13 GESTIÓN ACADÉMICA

La mañana del martes 31 de mayo se llevó a cabo de forma virtual la graduación de: **“Instructores Networking Cisco 2021”**, de la Unidad Académica Río Balleza, de la Universidad Tecnológica de Parral.

Esta certificación tuvo una duración de 75 horas y se impartió al alumnado de nuevo ingreso del periodo septiembre-diciembre 2020, de la carrera de Ingeniería en Redes Inteligentes y Ciberseguridad.

Es importante resaltar que estas certificaciones tienen un impacto en la región, al permitir que se dominen conocimientos técnicos, se trabaje en equipo, estén actualizados, sean innovadores, y marquen la diferencia al aplicar las TICs a una variedad de problemas y desafíos en distintos sectores y disciplinas, así como en el promover y generar el uso de nuevas tecnologías y conectividad, en tiempos tan necesarios como los actuales, pudiendo ser Internet de las cosas, ciberseguridad, NDG Linux y PCAP Programación en Python.



Del 2 al 3 de junio se llevó a cabo el curso: **“Redes industriales y sensores de proximidad”**, a cargo del Ing. Carlos Barragán Ortuño de la empresa FESTO, dicho curso fue parte de la adquisición de lote de equipo especializado para el laboratorio industrial adquirido mediante el Fondo de Aportaciones Múltiples FAM 2020.



La mañana del 17 de junio se llevó a cabo la aplicación de la primera ronda del examen Ceneval a 180 aspirantes, el cual fue de manera digital en atención a las medidas del sector salud. Es importante resaltar que se abrieron espacios físicos para aquellos jóvenes que no contaban con los elementos para realizarlo desde casa.



La Universidad Tecnológica de Parral firmó la mañana del pasado martes 15 de junio, un convenio de colaboración con **Multimaderas Finas del Norte S.A. de C.V.**, con el objetivo fundamental de brindar más y mejores opciones de estadías para las y los alumnos de la institución.

En la firma del convenio de colaboración estuvieron presentes el Lic. Hiram Olegario Guzmán Martínez, Director General e Ing. Otoniel Martínez Soto, Gerente General y por parte de la Universidad, el Lic. Jaime Samuel Alvidrez Martínez, Director de Vinculación y la Lic. Nora Elena Bueno Gardea, Rectora de la Universidad Tecnológica de Parral.



La Universidad Tecnológica de Parral emprendió una campaña de recepción de víveres para apoyo de los brigadistas que combatieron los incendios forestales en Carichí, Temósachic, Guachochi y Guadalupe y Calvo.

Como apoyo para cubrir las necesidades derivadas de los incendios en la zona serrana, la UTP se sumó a la iniciativa con la participación del alumnado, personal directivo, administrativo y docente, tanto de Parral como de su Unidad Académica Río Balleza. Se reunió agua embotellada, atún, sardinas, galletas saladas, barras energéticas, bebidas hidratantes, artículos de primeros auxilios y herramientas de trabajo. La UTP realizó la entrega de apoyos el 17 de junio en Guachochi, agradeciendo también la solidaridad de la hermana Universidad Tecnológica de la Tarahumara, a través de la cual se llevó a cabo la logística de la entrega de dichos apoyos a las instituciones como la Comisión Nacional Forestal, Secretaría de la Defensa Nacional, UMAFOR, voluntarios y propietarios de predios afectados. (cambiar foro grupal en el C)



El día 22 de junio se llevó a cabo una reunión del personal de las áreas de Vinculación y Académico, con el encargado de la organización **"De Vos a Voz"**, con la finalidad de conocer la manera en que ellos trabajan y poder lograr convenios que beneficien a nuestra comunidad estudiantil en el ámbito de la movilidad internacional y de esta manera afianzar en ellos el idioma inglés, y así poder brindarles mayores y mejores herramientas para enfrentar el futuro.

